

« Elevez, » dit-il, « élevez vos enfants dans la discipline et la correction du Seigneur. (Eph. v. 4). » Pour s'exciter à ne manquer jamais à ce devoir important, que les parents ne cessent de se rappeler ces maximes que leur enseigne le Saint-Esprit : « N'épargnez point la correction à l'enfant ; car si vous le frappez de la verge, il ne mourra point. En le corrigeant avec la verge, vous délivrez son âme de l'enfer ; car la verge et la correction procurent la sagesse. (Prov. xxiii, 13, 14, 15). » « La folie est comme liée au cœur de l'enfant, et c'est la verge de la discipline qui doit la chasser. (Prov. xxii, 15). »

— A la correction les parents doivent ajouter de sages conseils. C'est à eux surtout qu'il appartient de guider leurs enfants dans la bonne voie.

Mais il faut que les corrections et les conseils, pour être véritablement efficaces, soient confirmés par de bons exemples. Les enfants se forment naturellement sur les modèles qu'ils ont sous les yeux. De là ce proverbe : « Tel père, tel fils ! Telle mère, telle fille ! » Les parents qui auront scandalisé leurs enfants répondront de leur âme au Tribunal du Souverain Juge.

LA SAINTE BAUME

— Marie-Madeleine

(FÊTE : 22 JUILLET).



À l'occasion de la fête de sainte Madeleine, nous avons la bonne fortune d'offrir à nos lecteurs le récit d'un pèlerinage à la Sainte-Baume, grotte miraculeuse où l'humble servante du Christ passa, dans la prière et la solitude, les trente dernières années de sa vie.

Cette belle page, écrite par un curé-pèlerin, est empruntée à *la Semaine Religieuse de Bayeux*. Tous nos abonnés feraient bien de la lire attentivement, ils y trouveront de nombreux sujets d'édification et d'intérêt.

Tandis que Marthe convertissait les idolâtres de Tarrascon, Madeleine resta quelque temps auprès de Lazare, à Marseille, mais se sentant appelée à une vie de solitude et de pénitence, elle se dirigea